



八重高だより

No10 2025年7月1日 校長 大城まち子

校訓

学徳・進取・雄飛

フェアリー 八重高に現る！

なんと、八重高にフェアリージャパンの皆さんが、現れました！

フェアリージャパンとは女子新体操日本ナショナル選抜チームの総称です。石垣島で合宿を行っており、その合間に本校の郷土芸能部に顔を出してくれました。実は世界選手権の演技に「島唄」(THE BOOM)が使用されていることから、交流が実現しました。

交流会では、本校郷土芸能部の“アンパルのみだがーま”の演技を見て頂いたあと、手具なしではありますが、世界選手権の演技を見せていただきました。そのあと琉球舞踊の所作を教え合うという、素敵な時間が流れました。ブラジル リオでの世界

選手権、島唄にのせて、沖縄を全世界にアピールして欲しいものです。頑張りフェアリージャパン！ 石垣島から応援しています。



野球部、勝ちました！

現在行われている第107回高校野球選手権大会沖縄大会で野球部がなんと2勝しました。1回戦の相手は具志川高校、チアリーダーの応援に負けじと保護者の皆さんの熱い声援が飛び交う中、まずは1勝。2戦目は読谷高校との接戦を勝ち抜き3回戦に駒を進めました。3回戦の相手はエナジック学院。相手に不足はありません。7月5日11時30分コザしんきんスタジアムで行われます。配信もあり。皆さんの声は届く！みんなで応援しましょう！

女子バレー部の皆さんです。ちょっと怒ってます。7月1日の放課後、部活の一環として学校周辺のゴミ拾いをしてくれました。(えらい!) そうしたところ、特に部室周りでこんなにゴミが収集できました。皆さん、定期的に部室周りの清掃しましょうね!(ぷんぷん)

